what, where, who, why, how, whose, when, which


Poser une question en anglais avec les pronoms interrogatifs tels que :

Why

Where

Who

When

What

Which

Whose

How

Lorsque l'on utilise un mot interrogatif anglais tels que ceux que je viens de citer, alors la phrase prend la forme générale suivante :

Pronom interrogatif + auxiliaire + sujet + verbe

Cas particulier: to be / to have:

Pronom interrogatif + verbe + sujet 

C'est la même chose que pour toutes les questions, mais on ajoute tout simplement le pronom interrogatif en début de phrase. Voici quelques exemples :

What are you doing ?




Who are you ?
what = pronom interrogatif



who =pronom interrogatif

are = auxiliaire




are = verbe

you = sujet





you = sujet


doing = verbe





-

Where do you go ?




What have you ?
where = pronom interrogatif



what = pronom interrogatif

do = auxiliaire





have = verbe

you = sujet





you = sujet

go = verbe





-

Where :
On le traduirait par "où" en français. Where sert à se renseigner sur un lieu, un endroit.

Where is the pub? (où est le pub?). It's in the city center. (Il est en centre ville).
Where...from :
En français on le traduirait par "d'où?" ou "de...où?".

Where do you come from ? (D'où viens-tu?)
Why :
En français, on dirait "pourquoi". "Why" sert donc à se renseigner sur la cause, la raison.

Why didn't you come yesterday ? (Pourquoi n'es-tu pas venu hier?)
Who :
"Qui" en français. Ce mot interrogatif nous permet de nous renseigner sur une personne.

Who is the person in charge ? (Qui est le responsable?)
Whose :
"A qui". Ce mot interrogatif sert à trouver la personne qui possède (un objet le plus souvent.)

Whose computer is it ? (A qui est cet ordinateur?)
When :
Il signifie "quand". On se renseigne donc sur une date, une heure, une année ou n'importe quel moment.

When did you quit your job? (Quand as-tu quitté ton job?)
What :
Il veut dire "quoi" ou "que" en français. On s'en sert pour poser une question sur un objet, une actualité, une occupation, une profession etc.

What do you study ? (Qu'est-ce que tu étudies?)
What ...For :
"what...for " signifie "dans quel but". Ainsi il veut dire "pourquoi" mais pas exactement dans le même sens que "why". Why demande des informations sur la cause, tandis que what..for renseigne sur le but.

What are you waiting for? (Qu'est-ce que tu attends?)
What + nom :
Lorsqu'il est suivi d'un nom dans une question, dans la plupart des cas, what peut se traduire par "quel/quelle".

What kind of coffee do you like ? (Quel genre de café aimes-tu?)
Which :
"Quel" en français. Il a donc la même signification que what + nom. Cependant, on utilise plus which lorsqu'on on est amené à choisir parmi plusieurs options données. On dit que which est limitatif, dans le sens où il implique un choix (du type l'un ou l'autre).

Which game do you want to play ? (A quel jeu veux-tu jouer?)
How :
How veut dire "comment" dans la plupart des cas.

How did they arrive? (Comment sont-ils arrivés?)
How much - How many :
How much et how many veulent dire "combien". On utilise how much + singulier et how many + pluriel.

How much does it cost ? (Combien ça coûte?)
How + adjectif :
How peut être suivi d'un adjectif pour poser une multitude de questions. Cela sera plus clair avec des exemples :

How long was this movie ? (Quelle était la durée de ce film?)

How old are you ? (Quel âge as-tu?)

